

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Christian Goiny (CDU)

vom 03. Februar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. Februar 2023)

zum Thema:

Lichterfelder Straßenrundstreckenrennen auf dem Hindenburgdamm

und **Antwort** vom 21. Februar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 23. Feb. 2023)

Herrn Abgeordneten Christian Goiny (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/14802
vom 03.02.2023
über Lichterfelder Straßenrundstreckenrennen auf dem Hindenburgdamm

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Ist dem Senat bekannt, dass im Rahmen der Steglitzer Woche (26. Mai bis 11. Juni 2023) das 62. Lichterfelder Rundstreckenrennen stattfinden soll?

Zu 1.:

Hierzu liegen dem Senat von Berlin gegenwärtig keine Informationen vor.

2. Ist bei den Baumaßnahmen am Hindenburgdamm der Vattenfall Wärme und der Berliner Wasserbetriebe eingeplant bzw. berücksichtigt, dass das Lichterfelder Rundstreckenrennen über den Hindenburgdamm führt?

Zu 2.:

Nach gegenwärtigem Kenntnisstand liegt dem Senat von Berlin, Abteilung Zentrale Straßenverkehrsbehörde bei der Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz (SenUMVK), kein prüffähiger Antrag des Veranstalters für die diesjährige Durchführung des Lichterfelder Straßenrundstreckenrennens auf dem Hindenburgdamm vor. Dieser ist zwingend erforderlich, um die notwendigen verkehrlichen Maßnahmen mit den entsprechenden Anhängspartnern abzustimmen. Grundsätzlich obliegt gemäß Berliner Straßengesetz (BerlStrG) die Koordinierung von Ereignissen dem Straßenbaulastträger (Bezirk). In Rücksprache mit dem Bezirksamt Steglitz-Zehlendorf kann bestätigt werden, dass der vorausgehend genannte Antrag mit dazugehörigem Streckenverlaufsplan auch dort nicht eingereicht wurde. Demzufolge können mögliche verkehrliche Auswirkungen auf das Straßenrennen derzeit nicht abgeschätzt werden.

3. Ist dem Senat bekannt, dass es sich bei dem Lichterfelder Rundstreckenrennen um eines der letzten traditionellen Straßenradrennen handelt und internationale Spitzenradfahrer antreten?

Zu 3.:

Das Lichterfelder Straßenrundstreckenrennen ist dem Senat von Berlin als Traditionsveranstaltung bekannt. Über das Teilnehmerfeld hat der Senat keine Kenntnis.

Berlin, 21. Februar 2023

In Vertretung

Dr. Nicola Böcker-Giannini

Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport